

— M. l'abbé J. Dion, ancien curé en retraite à l'Hôtel-Dieu, est gravement malade depuis quelque temps. Il y a plus d'une semaine, il a été jugé prudent de lui administrer l'extrême-onction.

LABRADOR

— S. G. Mgr Blanche, vicaire apostolique du Labrador, arrivera prochainement à Québec, en route pour l'Europe. Sa Grandeur passera les mois d'hiver à Versailles, et se rendra à Rome, vers le printemps, pour assister aux béatifications de la Vén. Jeanne d'Arc et du Vén. Eudes, fondateur de la Congrégation des Eudistes.

TÉMISCAMINGUE

— Catenna, tel est le titre épiscopal de S. G. Mgr Latulippe, récemment nommé vicaire apostolique du Témiscamingue.

VICTORIA

— Nous voyons annoncer par le *Casket* l'arrivée des bulles nommant, au siège épiscopal de Victoria, C.-B., M. l'abbé MacDonald, vicaire général d'Antigonish. Il semble probable que le nouvel évêque ira recevoir à Rome la consécration épiscopale.

 Un congrès eucharistique

Il est certes devenu bien douloureux, pour des catholiques, de suivre d'un peu près les événements intérieurs de la France. Nous ne pouvons plus ouvrir un journal ou une revue catholique de France, sans y trouver des récits pénibles de la persécution religieuse qui se poursuit — oh ! « légalement, » presque toujours—sur tous les points du pays.

Pourtant, il nous arrive souvent aussi de voir signaler des faits consolants, qui démontrent que l'Eglise de France est toujours vivante et active, et travaille à préparer un avenir meilleur.

Nous venons justement de prendre connaissance de l'un de ces faits consolants, dans le récit qu'a fait du Congrès eucharistique de Saint-Galmier notre vénérable ami, le chanoine d'Agrigente, Nous tenons même, pour montrer à nos lecteurs